

La petite histoire d'une grande chaîne de solidarité avec les réfugiés d'Ukraine

April 30, 2023



Mars 2022, la Croix Rouge française est mandatée pour organiser l'accueil des personnes fuyant la guerre en Ukraine dans les différentes gares parisiennes, qui servent de transit. Dans les premières semaines de la guerre, l'on compte entre 700 et 1 000 arrivées par jour.

Pour ce faire, la Croix Rouge sollicite la [Chorba](#), l'association avec laquelle Beazley a l'habitude de collaborer, qui elle-même sollicite une entreprise de logistique solidaire et écologique, la [Cygogne](#), spécialisée dans la livraison urbaine à vélo électrique et employant des personnes en insertion.

Chacune de ces entités a sa propre mission qui correspond à ce qu'elle

sait faire le mieux : La Chorba collecte et livre les denrées alimentaires sur palette à la Cygogne. La Cygogne livre les denrées dans les gares parisiennes et la Croix Rouge distribue, gère et oriente le flux de réfugiés.

Et que fait Beazley dans cette chaîne ?

Les associations humanitaires professionnelles comme La Chorba font appel aux bénévoles pour se soulager de certaines tâches. La Chorba contacte donc Beazley pour gérer la répartition et la préparation des colis plusieurs fois par semaine, avant livraison par la Cygogne. Nous participons à notre petite échelle à une belle et grande action. Au-delà de son objectif de venir en aide aux réfugiés d'Ukraine, cette action rassemble des acteurs d'horizons très divers, y compris des personnes précaires en France, ce qui fait sa richesse. Elle nous a permis de faire la connaissance des livreurs de la Cygogne, qui traversent Paris avec 200 à 250 kg de charge pour approvisionner à temps les différentes gares. La chaîne de la solidarité s'élargit au fil des actions caritatives !

